

Communiqué

La Fédération Nationale des Ports et Docks C.G.T. tient, par ce communiqué, à remercier ironiquement l'aménité dont font preuve certains journalistes au travers de leurs commentaires laudateurs.

Bien que nous sachions qu'il n'existe pas de psychotrope approprié à leur plume acerbe, nous les invitons à cesser de se pâmer au travers de leur altruisme à notre égard.

A chaque combat pour la justice sociale, nous sommes injuriés par l'idiome orchestré par la pensée unique du capitalisme, dont nous félicitons la dévotion homérique de certains serviles (ou lèche-culs).

Le summum de l'injure revient à un journaliste (il se reconnaîtra), qui considère que la Fédération Nationale des Ports et Docks C.G.T. serait la Fédération de la C.G.T. la plus fossilisée !

Nous étions habitués à son synonyme (archaïque), mais le dithyrambe en question pousse l'exécutoire jusqu'à évoquer par la sémantique, d'être témoin d'un monde disparu.

Sûrement que ce journaliste est lui-même nostalgique de l'apanage d'une société au service de l'oligarchie bourgeoise qui souhaite l'abolition de nos systèmes de solidarité qui forment le socle social de notre pays.

Que pense ce journaliste de l'hégémonie de cette caste (1 % de la population) qui détient 80 % des richesses ?

Nous connaissons sa doxa dogmatique.

Avant de cesser de nous préoccuper de leur chimère, de leur mélopée ringarde, blasphématoire, pour nous consacrer sur la réalité, une dernière réponse :

« Si la Fédération Nationale des Ports et Docks C.G.T. doit être comparée à un fossile, forte d'une histoire sociale de plus d'un siècle au service des intérêts des travailleurs, alors, permettez-nous modestement, de rendre hommage à nos syndiqués, aux travailleurs qui luttent fièrement avec courage et sacrifices, en considérant notre organisation comme un fossile éternel composé de grenats et recouvert d'opale ».

La couleur rouge coule dans nos veines avec fierté pour porter nos valeurs de solidarité, d'unité, de lutte au service des travailleurs que nous représentons massivement.

61 % des Français soutiennent la lutte et considèrent que le gouvernement devrait retirer son projet.

Adresser le courrier à :

.../...

Fédération Nationale des Ports et Docks C.G.T. Case 424 - 93514 Montreuil Cedex

Téléphone 01 55 82 89 30 - Fax 01 55 82 89 29 - Mail : contact@portsetdocks.org

CCP Fédération Ports et Docks 2061 76 K Paris

Le gouvernement doit donc entendre raison et cesser ses opérations d'intimidation de connivence avec le patronat en utilisant les forces de l'ordre, les huissiers : ces pratiques ne font que renforcer notre détermination à obtenir le retrait du projet de loi.

La Fédération informera suite à notre assemblée générale du **mardi 28 janvier 2020**, des modalités d'actions, de luttes des prochains jours, en conformité avec l'appel de notre Confédération.

Montreuil, le 23 janvier 2020